



Verabschiedung bei der Priener Tafel

Beitrag

Am Freitag, den 27. Januar 2023, verabschiedeten das Team der ehrenamtlichen Helfer der Chiemseer Tafel ihre langjährige Leiterin Susanne Blättlinger. Nach 10 Jahren des engagierten Dienstes für die Tafel wird Frau Blättlinger die Caritas zum 1. Februar 2023 verlassen. Die Ehrenamtlichen der Ausgabestellen in Prien und Bad Endorf wünschen ihr alles Gute und viel Erfolg für ihren neuen Lebensweg.

Fotos: Priener Tafel









Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemsee Tafel
2. Prien am Chiemsee